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In bici tra le ville, da Rho a Villa Arconati

Rho | 02/10/2022 alle 09:30 In bici tra le ville di delizie. Domenica 2 ottobre,

partenza da Rho. Rho - E-pic land propone per domenica 2 ottobre una

biciclettata tra le ville di delizia del territorio. Il percorso, lungo 27 chilometri,

comprende Villa Burba di Rho, Villa Litta di Lainate, Villa La Valera ad Arese e

Villa Arconati a Castellazzo di Bollate. Il gruppo di ciclisti sarà guidato dai

volontari di Fiab Rho, associazione che promuove la mobilità sostenibile e il

cicloturismo. La partenza è prevista in piazza Visconti a Rho, alle 9.30,

davanti al Palazzo Podestarile, sede del Comune di Rho, costruito dal

Podestà Eraldo Bonecchi a partire dal 1930, a seguito dell'accorpamento dei

comuni di Mazzo Milanese, Terrazzano e Lucernate. Ammirando anche Villa

Visconti Banfi, che si affaccia sulla piazza di fronte al municipio, si pedala

per un chilometro verso Villa Burba, che risale al XVII secolo ed è nata come

residenza di campagna. Dopo una lunga serie di passaggi di proprietà, nel

1873 venne acquisita dalla famiglia Cornaggia Medici e poi, nel 1966, dal

Comune. Da anni è sede della biblioteca. Attraversati i campi e raggiunto il

Canale Villoresi, si arriva al giardino di Villa Litta di Lainate, costruita nel 1585

per volontà del conte Pirro I Visconti Borromeo: il complesso vanta lo splendido Ninfeo con i suoi giochi d' acqua.

Una guida volontaria accompagnerà i partecipanti nel giardino, facendo scoprire i segreti della Fontana di Galatea.

Sempre pedalando si raggiunge Villa La Valera ad Arese, edificio della metà del settecento. Quindi, di nuovo in sella

fino al Borgo del Castellazzo, costituito da corti e complessi agricoli, dove sorge Villa Arconati, la piccola Versailles

del nostro territorio, magnifico esempio di barocchetto lombardo settecentesco. Anche qui dei volontari

permetteranno di vivere una visita guidata. Il percorso si chiude ad anello tornando al Palazzo Comunale di Rho

passando nei pressi dell' aerea Mind. Il palazzo di piazza Visconti 23 è fra l' altro, come Villa Litta e Villa Arconati,

oggetto delle visite guidate gratuite nell' ambito della Giornata di Ville Aperte organizzata dalla Provincia di Monza e

Brianza: dalle 10 alle 17 (ultima partenza alle 16) studenti del liceo "Clemente Rebora" scorteranno i visitatori alla

scoperta delle bellezze dell' edificio costruito in stile eclettico, finemente decorato e impreziosito da importanti

opere d' arte tra cui affreschi del Fiamminghino. Lo scorso week end sono stati 625 i visitatori affascinati dai giovani

ciceroni. Si fa il bis sabato 1 e domenica 2 ottobre. Per iscrizioni utilizzare il link che rimanda a Eventbrite, La

redazione.
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Il Tar sblocca 44 cantieri «Via al piano energetico»

I lavori del lotto 2 di "Territori Virtuosi" erano congelati dalla primavera Città Metropolitana ora accelera. Pronta
anche la mappa digitale delle superiori

MILANO d i  S imona  Ba l la tore  Quarantaquat t ro  cant ie r i  per

l'efficientamento energetico delle scuole superiori «sbloccati» dal Tar

della Lombardia. Almeno per ora. All'orizzonte c'è già un nuovo ricorso in

Consiglio di Stato, ma la sentenza del tribunale amministrativo segna

una svolta a una vicenda - e a un braccio di ferro tra la Meit Multiservice

e Carbotermo Spa - cominciato nel settembre del 2021 per l'affidamento

del secondo lotto di lavori del progetto "Territori Virtuosi". Il bando è del 4

gennaio 2019: Città Metropolitana aveva indetto una procedura ristretta

per la selezione di una Energy Service Company «ai fini dell'affidamento

di una concessione mista di beni e servizi per la riqualificazione

energetica e le gestione degli edifici scolastici della durata massima di

15 anni». Obiettivo: una riduzione di almeno il 36% dei consumi energetici

di ciascuno dei tre lotti. Mentre per il primo e il terzo i cantieri sono già

iniziati o ai nastri di partenza, per il secondo - dal valore di 17 milioni di

euro - era arrivato lo stop, dopo il ricorso presentato dalla Meit

Multiservice che contestava l'affidamento dei lavori alla vincitrice. I cantieri - che sarebbero dovuti partire la scorsa

primavera - sono stati così congelati e riguardavano 44 scuole superiori nei comuni di Milano, Arese, Bollate,

Cologno Monzese, Cusano Milanino, Garbagnate, Gorgonzola, Inzago, Melzo, Rho, Sesto San Giovanni e Trezzo sull'

Adda. Il Tar è entrato nel merito - analizzando offerte e verbali della commissione - rigettando il ricorso e

condannando la ricorrente al pagamento delle spese di giudizio: quattromila euro a favore di Città Metropolitana e

quattromila euro a favore della contro-interessata. «Ci fa piacere che il Tar ci abbia dato ragione, nonostante i tempi

lunghi che hanno fatto ritardare la partenza del lotto 2 - commenta Roberto Maviglia, consigliere di Città

Metropolitana con delega all' Edilizia scolastica -. Ora procediamo. Capisco sia una gara molto importante, perché

durerà 15 anni, ma siamo in un momento in cui c' è lavoro per tutti e spesso si ha difficoltà a inseguirlo. Speriamo

quindi non ci siano altri 'stop', per fare in modo di avere tra un anno molte scuole pronte alla prossima stagione

energetica, garantendo un risparmio economico e minori emissioni».

Nel frattempo si è chiusa la «digitalizzazione» delle planimetrie di tutte le scuole di Città Metropolitana in un unico

geodatabase, aggiornato in tempo reale. «Uno strumento utilissimo anche per gestire i lavori di manutenzione»,

sottolinea Maviglia.

La piattaforma "Inlinea - Scuole" da oggi permette alle scuole di inserire anche il calendario di accensione degli

impianti di riscaldamento.

Il Giorno (ed. Milano)

Comune di Arese
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Il caso

Luci a led, uffici più freddi i piccoli Comuni in rete per risparmiare energia

Accolta la cabina di regia della Città metropolitana " Ma se non arrivano risorse da Roma i nostri sono solo palliativi"

di Federica Venni « Possiamo anche abbassare i riscaldamenti, ma il

margine che abbiamo è davvero poco. O interviene il governo con sostegni

immediati o noi piccoli Comuni da soli non ce la faremo mai » . Luca Elia è

sindaco di Baranzate, poco meno di 12 mila abitanti al confine nord - ovest

di Milano. A lui, come ad altri amministratori dell' hinterland, è appena stato

presentato il piano energetico della Città metropolitana. Una cabina di regia

che, oltre a dare suggerimenti pratici da mettere in campo subito per attutire

i colpi del caro- bollette, mette a disposizione una squadra di consulenti per

aiutare le realtà più piccole nella caccia al risparmio.

« Uno strumento utilissimo - spiega Elia - il problema è che tutto ciò su cui si

mette mano rischia di essere un palliativo se non arrivano risorse da Roma

» . È dello stesso avviso Liana Castaldo, sindaca di Binasco: « Sono molto

preoccupata per la tenuta sociale ed economica delle nostre cittadine.

Noi sindaci possiamo fare molto, certo, ma contemporaneamente

dobbiamo avere più fondi » . L' appello che tutti condividono è quello dell'

Anci, che ieri ha ancora una volta chiesto al governo di fare alla svelta e di stanziare un miliardo in più per i Comuni

da qui a fine anno, con una particolare attenzione a chi ha più difficoltà.

In attesa che vengano stanziati, però, si mettono a punto alcune misure: «Settimana prossima - annuncia la sindaca -

apriamo un tavolo tecnico per affrontare l' emergenza e distribuiremo una circolare che accoglie i suggerimenti della

Città metropolitana, perché ora che siamo meno soli dal punto di vista organizzativo è più semplice decidere in fretta

quali misure adottare». Per ora «stiamo sostituendo tutta l' illuminazione pubblica con lampade a led e per Natale

ridurremo le luminarie, purtroppo anche quelle scenografiche del Castello Visconteo». A Cernusco sul Naviglio si

stanno mappando le zone della città per capire dove si possono spegnere o abbassare i lampioni: « È un' operazione

molto delicata - racconta l' assessore con delega alla Transizione ecologica Daniele Restelli - perché il tema

sicurezza non va sottovalutato. In alcune vie si può fare una valutazione, in altre è impensabile » . In ogni caso,

precisa, « questa settimana chiudiamo il nostro piano di risparmio, per il quale chiederemo aiuto ai tecnici della Città

Metropolitana».

La convinzione che gli amministratori locali stanno maturando in queste settimane è che se si viaggia ciascuno per

conto proprio si va a sbattere: « Intervenire sulle politiche energetiche ha senso solo ed esclusivamente se c' è una

strategia coordinata su tutto il territorio».

I Comuni più in difficoltà, non solo di bilancio, ma proprio nell' applicazione degli interventi minimi,

La Repubblica (ed. Milano)

Comune di Arese
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sono quelli piccolissimi. Noviglio, meno di cinquemila abitanti, è immerso nel Parco Agricolo Sud: «Non possiamo

toccare l' illuminazione pubblica perché altrimenti restiamo completamente al buio, visto dove siamo collocati»,

allarga le braccia il vicesindaco Antonio Nitti.

« Attendiamo il governo perché con un bilancio di tre milioni di euro come il nostro ogni aumento diventa

esponenziale » . Per ora, con un po' di fondi del Pnrr, si stanno sostituendo gli infissi nella scuola e nel Municipio,

così come si stanno cambiando le elettrovalvole dei termosifoni.

Ma nulla di più. Intervenire in maniera sostanziale costa.

Piccoli escamotage anche a Corsico: « Nei nostri uffici abbiamo già diramato alcune linee guida con le quali

invitiamo i dipendenti a spegnere il pc quando vanno a casa o a pranzo e a staccare gli apparecchi in stand by » ,

racconta l' assessore con delega all' Efficienza energetica Stefano Salcuni. «Ora, però, utilizzeremo le indicazioni

della Città Metropolitana per sensibilizzare anche i cittadini su alcuni comportamenti virtuosi e indispensabili».

Luca Nuvoli, vicesindaco di Arese, sta facendo i conti della bolletta proprio in questi giorni: «Le spese sono

raddoppiate e siamo passati da 250 mila euro di gas all' anno a più di 500 mila. O qualcuno interviene o sarà un

problema serio » . Anche perché, specifica, non tutte le misure suggerite sono secondo lui praticabili: «Io, ad

esempio, non trovo giusto imporre un giorno di smart working a settimana ai dipendenti pubblici». Il motivo è

semplice, ma non banale: « Non è che per risparmiare noi dobbiamo far pagare di più la bolletta di casa ai nostri

lavoratori, altrimenti non ne usciamo più».

© RIPRODUZIONE RISERVATA k Il Natale al buio Il Castello di Binasco quest' anno non avrà le luminarie.

La Repubblica (ed. Milano)
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30mila euro da Regione per giochi inclusivi al parco di viale Einaudi

"L' Amministrazione ha sempre lavorato per garantire una migliore qualità di

vita a tutti i bambini" Il parco pubblico di viale Einaudi, dedicato a Papa

Giovanni Paolo II, sarà ulteriormente ampliato grazie a un finanziamento

ottenuto dal Comune di Arese nell' ambito del bando regionale denominato

"Parchi gioco inclusivi,  percorsi naturalistici accessibili ,  strutture

semiresidenziali per disabili, servizi in ambito sportivo - anno 2022". 30mila

euro da Regione per giochi inclusivi al parco di viale Einaudi. Il parco, di circa

20.600 mq, dispone oggi di varie zone funzionali: area giochi dedicata ai

bimbi dai 2 ai 5 anni, gioco multiproposta a forma di nave arenata, area

giochi per bimbi dai 5 anni in poi, un' area con giochi inclusivi, un campo per

mini basket, un' area dedicata ai cani. Già lo scorso anno, grazie al progetto

"Gioco anch' io" presentato nell' ambito del bilancio partecipativo, il Comune

aveva realizzato un' area gioco accessibile e inclusiva, quindi l' attuale

finanziamento sarà utilizzato per ampliare gli spazi dedicati ai bambini più

fragili. Il commento di assessore e sindaco Le parole del sindaco Michela

Palestra e dell' assessore ai Lavori pubblici Enrico Ioli: "L' Amministrazione

ha sempre lavorato per garantire una migliore qualità di vita a tutti i bambini con l'obiettivo dell' integrazione e

dell'inclusione anche nei momenti informali e ludici. Certamente il Comune deve garantire una serie di servizi che

possano facilitare la quotidianità (per es. l' assistenza domiciliare), ma questo non può essere sufficiente per una

comunità che voglia essere veramente inclusiva. Abbattere le barriere che impediscono di socializzare pienamente

e fornire degli spazi comunitari idonei è un obiettivo che ci siamo posti e che vogliamo continuare a perseguire.

Ringrazio il personale del Settore Lavori pubblici che ha redatto questo progetto il cui costo è di circa 33 mila euro, di

cui 30 mila saranno sostenuti da Regione Lombardia. I lavori inizieranno subito dopo le varie formalità

amministrative e presto avremo un altro spazio a misura di TUTTI i bambini, uno spazio accogliente, sicuro e

ospitale, dove svolgere attività di varia natura sentendosi parte di una comunità veramente inclusiva".

Prima Milano Ovest

Comune di Arese
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Arese

Rassegna "Scenari" il teatro si fa in dodici

Lo scorso anno era stata una scommessa: integrare in un' unica

rassegna la proposta delle compagnie filodrammatiche aresine con

spettacoli professionali, includendo anche il teatro per le famiglie.

Scommessa vinta e seconda edizione di «Scenari», la rassegna teatrale

al Centro civico Agorà di Arese. Dodici appuntamenti nel cartellone 2022-

2023 tra danza, musica dal vivo, one-woman show, teatro di figura,

muppets a grandezza umana. Spettacoli per ricordare l' Olocausto,

parlare di violenza contro le donne. Ma anche il teatro per ridere a

crepapelle. Il primo spettaco domani alle 20.30, di scena la Compagnia

Teatrale Aresina, in occasione del 40° anniversario dalla fondazione, con

«Donne d' artista». Sulle scene dal 1982, il gruppo fondato da Ettore

Cibelli è formato da una trentina di amici, fra attori e tecnici.

Domenica alle 16 lo spettacolo «Abbracci» proposto dalla Compagnia

Teatro Telaio.

Il Giorno (ed. Milano)

Comune di Arese
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L' 8 alle 21 in via Meda

Poesia e musica, tutto pronto per le premiazioni del 25esimo Calendimagg

RHO (cv9) Tutto pronto per la premiazione della venticinquesima edizione

delle Calendimaggio.

Domani sera, sabato, alle 21 allaAuditorium Padre Reina, verranno proclamati

i giovani vincitori delle scuole secondarie di primo e secondo grado di Rho e

Arese che hanno aderito al concorso di prosa e poesia. Parteciperanno all'

evento I poeticanti con «Poesie in Musica» della poetessa Emilia Villoresi. L'

evento è stato organizzato dall' AGCAM, Associazione Gruppo Culturale Amici

di Mazzo, con la collaborazione delle biblioteche comunali di Arese, Villa

Burba e la biblioteca per ragazzi «Angela Piras». La serata è a ingresso libero.

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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Lo spettacolo inizierà alle 16

La scuola degli abbracci domenica all' Agorà

ARESE (afd) «Gli abbracci sono un posto perfetto in cui abitare» e per questo

domenica 9 ottobre all' Agorà, alle 16, non si può non partecipare a uno

spettacolo per famiglie: «Abbracci con Teatro Telaio».

Due Panda stanno mettendo su casa, ognuno la propria. Si incontrano. Si

guardano. Si piacciono. E poi? Come si fa a esprimere il proprio affetto?

Come far sentire all' altro il battito del proprio cuore? È necessario andare a

una scuola speciale: una scuola d' abbracci. Una riflessione sul potere

comunicativo di un gesto che per eccellenza è il gesto della condivisione, dell'

unione, della tenerezza, del ritorno, della riconciliazione. Un gesto che i

bambini cercano e sentono come naturale all' interno del loro orizzonte

affettivo, ma che si deve imparare ad ogni nuovo incontro.

Settegiorni

Comune di Arese
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La novità è arrivata dalla risposta sopra unta dall' Amministrazione alla consigliera Piva

Sercop individuato come possibile gestore di Rsa e farmacie comunali

ARESE (afd) Non si è fatta attendere la risposta dell' Amministrazione

comunale dopo che i l  consigl iere pentastel lato Michaela Piva ha

abbandonato l' aula del Consiglio comunale, martedì 27 settembre, in protesta

alla mancata risposta in merito al fatto se il CdA della Gallazzi Vismara abbia

dato un parere, non protocollato, all' Amministrazione e se sì quali sono i

contenuti.

«E' bene precisare che l' amministrazione ha dato mandato con delibera di

giunta, pubblicata come tutte le delibere, per l' elaborazione di due studi di

fattibilità (business plan) al fine di valutare l' ipotesi di una riorganizzazione

che veda Sercop quale possibile nuovo gestore della Casa di Riposo e la

partecipata comunale (Gallazzi Vismara) delle sole farmacie - ha detto il

sindaco Michela Palestra - È un lavoro esplorativo importante e complesso,

ancora in fase di sviluppo, che mira a valorizzare e ad accrescere i servizi per

gli anziani sul territorio. Le informazioni che acquisiremo sono fondamentali

per decidere se e come procedere. Quando gli studi saranno disponibili e

completi, sarà possibile condividere le informazioni e discuterne nelle modalità corrette, nel rispetto di tutti».

A riguardo è intervenuta anche Eleonora Gonnella, Presidente del Consiglio che ha sottolineato che «La possibilità di

porre domande in Consiglio su questioni specifiche e di stretta attualità inerenti l' attività amministrativa o

particolarmente rilevanti per la vita cittadina, insieme ad altri strumenti, è stata introdotta proprio in questa

consigliatura, con il regolamento modificato a maggio dopo un lungo lavoro della Commissione finalizzato a dare

maggiori spazi e diritti di iniziativa a consigliere e consiglieri comunali e svolto con un approccio super partes, nella

consapevolezza che il regolamento è di tutti e che chi oggi è maggioranza domani potrebbe essere minoranza. La

richiesta della consigliera Piva non ha rispettato le regole previste, ma ci sarebbe stata la possibilità (oltre che la

legittimità) di porla in modo corretto. Come Presidente del Consiglio spero quindi che le novità introdotte dal

regolamento siano recepite e utilizzate, contribuendo ad aumentare la centralità di questo organo, nel rispetto delle

regole che garantiscono un confronto corretto e democratico tra tutte le parti».

Settegiorni

Comune di Arese
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I lavori di ampliamento del progetto inizieranno a brevissimo, giusto il tempo di sbrigare le varie
formalità amministrative

Viale Einaudi, si abbattono tutte le barriere al parco

ARESE (afd) Il parco pubblico di viale Einaudi, dedicato a Papa Giovanni

Paolo II, sarà ulteriormente ampliato grazie a un finanziamento ottenuto dal

Comune di Arese nell' ambito del bando regionale denominato «Parchi gioco

inclusivi, percorsi naturalistici accessibili, strutture semiresidenziali per

disabili, servizi in ambito sportivo - anno 2022». I lavori inizieranno subito

dopo le varie formalità amministrative.

Il parco, di circa 20.600 metri quadrati, dispone oggi di varie zone funzionali:

area giochi dedicata ai bimbi dai 2 ai 5 anni, gioco multiproposta a forma di

nave arenata, area giochi per Il parco di viale Einaudi dedicato a Papa

Giovanni Paolo II che a breve subirà lavori di ampliamento bimbi dai 5 anni in

poi, un' area con giochi inclusivi, un campo per mini basket, un' area dedicata

ai cani.

«L' Amministrazione ha sempre lavorato per garantire una migliore qualità di

vita a tutti i bambini con l' obiettivo dell' integrazione e dell' inclusione anche

nei momenti informali e ludici» hanno detto il sindaco Michela Palestra e l'

assessore ai Lavori pubblici Enrico Ioli.

Già lo scorso anno, grazie al progetto "Gioco anch' io" presentato nell' ambito del bilancio partecipativo, il Comune

aveva realizzato un' area gioco accessibile e inclusiva, quindi l' attuale finanziamento sarà utilizzato per ampliare gli

spazi dedicati ai bambini più fragili.

«Certamente il Comune deve garantire una serie di servizi che possano facilitare la quotidianità (per es. l' assistenza

domiciliare), ma questo non può essere sufficiente per una comunità che voglia essere veramente inclusiva hanno

continuano sindaco e assessore - Abbattere le barriere che impediscono di socializzare pienamente e fornire degli

spazi comunitari idonei è un obiettivo che ci siamo posti e che vogliamo continuare a perseguire. Ringrazio il

personale del Settore Lavori pubblici che ha redatto questo progetto il cui costo è di circa 33 mila euro, di cui 30 mila

saranno sostenuti da Regione Lombardia».
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La 13esima edizione di Clean up the World

Rimandata a sabato «Puliamo il mondo»

ARESE (afd) La trentesima edizione di Puliamo il Mondo, campagna nota in

tutto il mondo con il nome di Clean up the World, doveva tenersi lo scorso

weekend ma la pioggia che è scesa nelle ore precedenti all' iniziativa ha reso

impraticabili i prati. L' attività di volontariato ambientale prevista per lo scorso

1 ottobre è stata quindi rinviata a domani, sabato 8 ottobre.. Puliamo il Mondo

è un' iniziativa nata spontaneamente sotto i principi di rispetto per l' ambiente

e solidarietà.

«Oggi più che mai è necessario mostrare come le comunità siano fautrici di

una società che promuove la pace e il rispetto della diversità, rifiutando la

guerra, ogni forma di violenza, di odio e discriminazione; per questa ragione il

messaggio della trentesima edizione di Puliamo il Mondo è "Per un clima di

pace"» sottolineato i promotori dell' iniziativa.

Quindi sabato 8 ottobre, dalle 10, si terrà Plogging al parco dell Roggia, viale

dei Platani. Il plogging è un' attività sportiva che consiste nella raccolta di

rifiuti mentre si fa jogging o altre attività all' aria aperta.
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Per i giovani tra i 18 e i 36 anni

Riparte dopo il Covid-19 il Progetto Professionalità

ARESE (afd) Dopo la pausa di due anni dovuta alla pandemia riparte il

Progetto Professionalità Ivano Becchi, un' opportunità dedicata ai giovani da

Fondazione Banca del Monte di Lombardia. L' iniziativa rappresenta un

progetto unico per le sue caratteristiche: consente ai giovani lombardi tra i 18

e i 36 anni di acquisire nuove competenze professionali in qualunque settore

attraverso lo svolgimento di percorsi di formazione pratico-lavorativa

personalizzati, totalmente finanziati e gratuiti, in ogni parte del mondo, senza

alcun limite di settore di specializzazione. Obiettivo: favorire lo sviluppo

culturale, sociale ed economico del territorio lombardo attraverso le risorse

umane e professionali. Il Comitato di Gestione selezionerà i 15 progetti

valutati come i più interessanti, innovativi ed attuabili, che verranno

interamente finanziati a fondo perduto. A ciascun vincitore sarà affiancato un

tutor che lo assisterà per tutta la durata della sua esperienza. Le iscrizioni si

effettuano on-line sul sito della Fondazione, e si ha tempo fino al 15

novembre. Per maggiori informazioni consultare il sito www.fbml.it, scrivere

all' indirizzo mail professionalita@fbml.it o telefonare al 0382.305811.
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Domani, invece, è previsto un evento

Una mostra fotografica per i 40 anni della Cta

ARESE (afd) La Compagnia Teatrale Aresina compie quest' anno i 40 anni di

attività. Per festeggiare questa importante tappa sono state realizzate alcune

iniziative con la direzione artistica di Ettore Cibelli. Fino a domenica 9 si potrà

visitare la mostra fotografica della Cta al Centro Civico Agorà. Mercoledì alle

20.45, al il caffè letterario del Centro civico Agorà, è stato presentato il libro

sui quarant' anni di attività, «CTA 40 anni», ricco di fotografie degli spettacoli

che la Compagnia ha messo in scena in questi anni. Inoltre si è tenuta nella

sala polivalente del Centro civico Agorà, si terrà una breve conferenza sul

«Teatro Amatoriale», con la presenza di importanti ospiti del mondo teatrale.

Domani invece, alle 20.30, nella sala polivalente del Centro civico Agorà,

debutterà il nuovo spettacolo «Donne d' artista», di Flavio Broggi, inserito nella

rassegna teatrale 2022-2023 «Scenari».
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Il 'lago', modello Milano Tre, è stato un fraintendimento. Ma per il Wwf l' area umida è un'
oasi di biodiversità e di pregio ambientale di cui vantarsi

ARESE - I residenti di Arese Sud protestano da anni per lo stato del 'lago'

che hanno di fronte alle case. All' origine vi sarebbe un fraintendimento.

Guardando le brochure pubblicitarie, le persone si erano convinte di

acquistare un alloggio con al contorno una situazione ambientale sul

modello di Milano Tre. Invece, si sono accorte di aprire le finestre su un'

area umida dove nidificano specie protette di anfibi e uccelli ma anche

bisce, topi e zanzare. In realtà il 'lago' è stato concepito come una vasca

volano necessaria a drenare l' acqua piovana dal terreno impermeabile

delle Groane, affinché non si allagassero le palazzine del comparto. Per

rendere la vasca gradevole, così come ha spiegato settimana scorsa al

Notiziario l' assessore Enrico Ioli, il progetto del costruttore Sansovino ha

previsto la piantumazione di canneti e altre piante acquatiche.

"Non poteva essere diversamente - ci spiega Gianni Del Pero, geologo e

presidente del Wwf Lombardia, l' associazione intervenuta due anni or

sono insieme ai carabinieri forestali affinché si facesse una corretta

manutenzione del 'lago' senza danneggiare l' ecosistema - perché l' unica modalità per la quale quell' intervento

edilizio poteva essere realizzato, era che si mettessero a norma in qualche modo le acque che intercettava. Non si

poteva fare una piscina o un laghetto tipo idroscalo.

Il progetto è stato pensato per garantire un ambiente naturale in compensazione alla costruzione, che invece

andava a distruggere l' ambiente naturale preesistente. Infatti i condomini lamentano la presenza di rane in cantina.

Ma questo perché le rane c' erano anche prima. Questa è sempre stata una zona umida naturale. Il progetto ne ha

tenuto conto e ha realizzato uno stagno che svolgesse la funzione di laminare le acque prodotte dalle palazzine

costruite".

Secondo Del Pero il problema è che in realtà la vasca volano non ha mai funzionato come tale, perché al momento

sono state costruite meno palazzine di quante preventivate e così l' acqua raccolta dai tetti delle abitazioni non è

sufficiente ad alimentare il lago.

"In realtà - spiega Del Pero - a fianco c' è una presa dell' acquedotto allacciata a un pozzo che potrebbe alimentare l'

acqua del lago. Ma che evidentemente non è stato attivato". Questo, insieme alla siccità di quest' estate, ha creato l'

attuale impaludamento della zona. "La Sansovino - continua il presidente del Wwf - deve tagliare le canne. Troppe

piante fanno male, tolgono ossigeno a quella poca acqua che c' è".

Negli anni si sono tenuti in comune incontri fra Amministrazione, Ats, Arpa, Numeria, Wwf, Città Metropolitana e

Carabinieri forestali e alla Sansovino sono stati indicati i periodi corretti per eseguire le manutenzioni
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annuali, da farsi nel periodo autunnoinverno, e volti a togliere i rifiuti, sfalciare i canneti e assicurarsi della non

proliferazione di zanzare e l' assenza di roditori.

"Quell' ambiente - dice Del Pero - è molto pregiato. Quest' anno si sono posate perfino le gazzette, che sono una

specie di cicogne, indicatore di qualità ambientale. I condomini della Sansovino dovrebbero essere contenti di

abitare di fianco a un' oasi di biodiversità. Inoltre le zanzare proliferano nell' acqua dei sottovasi sui balconi. Nell'

area umida non ce ne sono, perché l' ecosistema le abbatte". Ombretta T. Rinieri.
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Parrocchia, piano quinquennale per riqualificare le strutture

di Domenico Vadalà ARESE - La comunità pastorale di Arese aveva

annunciato nell' assemblea pubblica del 28 febbraio scorso che avrebbe

messo a punto un piano quinquennale di riqualificazione delle proprie

strutture. E non è venuta meno all' impegno.

Infatti  ha passato in rassegna le strutture per definire costi  di

manutenzione ordinaria e straordinaria, le criticità, gli investimenti per

nuove strutture r i tenute necessar ie  e  le  eventual i  entrate da

locazioni/vendite di strutture presenti ma poco utilizzate o non utilizzate.

Un' analisi puntuale che è culminata nella definizione di un progetto di

largo respiro. Ma consapevole che occorre l' attenzione e il supporto di

tutti ha lanciato un questionario per raccogliere indicazioni sul proseguo

dell' operazione.

Intanto ha individuato i lavori prioritari e urgenti da fare.

Quali? In primis la realizzazione di una tensostruttura nei cortili di Maria

Aiuto dei Cristiani per supportare in prima istanza le attività del GSO Don

Bosco.

La struttura potrà essere adibita anche a salone polifunzionale per ospitare eventi organizzati sia dalla comunità

pastorale sia da gruppi del territorio, istituzioni e/o scolaresche.

Poi il restauro complessivo della chiesa, del campanile e della canonica di San Bernardino. La chiesa, i locali della

sagrestia e del retro sono stati sottoposti a più riprese in vari interventi tampone, ma senza un piano organico. Gli

ambienti della canonica, oggi quasi inutilizzati, sono recuperabili destinando al piano superiore l' ospitalità di gruppi

anche di una decina di persone (per esempio iniziative di convivenza tra giovani); al piano terra la cucina e il salone

riqualificato a iniziative sociali e ricreative; nei restanti spazi all' aperto la sistemazione di quanto serve per

organizzare feste, sagre e iniziative aggregative.

La riqualificazione degli ambienti parrocchiali in Santi Pietro e Paolo con la formazione di spazi idonei per la Caritas

parrocchiale, oppure da dare in comodato alla San Vincenzo e alle Acli, previa approvazione della Curia; l'

adeguamento degli uffici parrocchiali (segreteria e anagrafe), della "sala stampa" e degli uffici dei sacerdoti (per

garantire la riservatezza durante colloqui e confessioni); la rimozione delle lastre di eternit dal tetto della canonica e

il restauro delle facciate.

Infine il rifacimento del manto erboso del campo a 7 e del campo a 5 nell' oratorio Don Bosco e ristrutturazione degli

spogliatoi a uso del GSO.
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Troppe infiltrazioni: lavori per sistemare la copertura dell' autorimessa e del cimitero

ARESE - L' autorimessa interrata di via degli Orti è alle prese con diverse

criticità sia a causa di vandalismi che delle infiltrazioni d' acqua piovana.

Da qui l' esigenza di intervenire per mettere in sicurezza l' edificio.

L' amministrazione comunale, anche in considerazione del rinnovo del

certificato di prevenzione incendi, si è attivata sia per garantire il rispetto

delle norme in materia che per rimediare alle infiltrazioni. Infatti ha

assegnato i lavori alla ditta Ital.Co.El Srl di Ceriano Laghetto, che ha

presentato un' offerta con uno sconto del 5% sull' importo a base d' asta

per un valore, comprensivo di Iva, di 63.061,03 euro. I lavori consistono in

primis nella sistemazione delle strutture che a causa di ripetuti atti

vandalici sono stati rotti, guastati e resi non più funzionali a garantire il

rispetto delle norme antincendio. Per garantire la sicurezza della struttura

è necessario procedere alla sistemazione di infiltrazioni di acqua dal

campo da calcio in prato sintetico sovrastante, di alcune strutture dell'

autorimessa e la pulizia e impermeabilizzazione dei canali di raccolta dell'

acqua meteorica sovrastanti, oltre ad altre opere di manutenzione dell' autorimessa interrata. Non è tutto in materia

di manutenzioni. Infatti il Comune ha affidato per 24.548,36 euro alla ditta IGC Costruzioni Srl di Pero il rifacimento

della copertura e ritinteggiatura del porticato centrale del cimitero di Valera per scongiurare infiltrazioni d' acqua.
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Laboratori di informatica all' Agorà

ARESE - Ritornano i laboratori di programmazione informatica per bambini

(da 3 ai 6 anni) e ragazzi (dai 7 ai 17 anni). L' iniziativa, organizzata da

Coderdojo Arese e patrocinata dal Comune, è in cartellone per domenica

9, dalle 15,30 alle 18,30, al centro civico Agorà, in via Monviso 7. Per

par tec ipare  occor re  so lo  un  computer  por ta t i le .  I l  gen i to re

accompagnatore durante l' attività può partecipare a seminari informativi

sulle nuove tecnologie, sull' utilizzo consapevole della Rete, sui molti

aspetti dei nuovi media.
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La "Compagnia teatrale aresina" festeggia i primi 40 anni d' attività con "Donne d' artista"

ARESE - Il gruppo filodrammatico "Compagnia Teatrale Aresina", fondato

da Ettore Cibelli, festeggia i suoi primi 40 anni di attività.

E per la ricorrenza la compagnia, formata da una trentina di amici, fra

attori e tecnici, mette in scena lo spettacolo "Donne d' artista" per la regia

(è anche autore) di Fabio Broggi e con M.C. Grande, T. Manolio, S. Tripodi,

L. Bonati, M.

Calcagno, G. Mariano, F.

Lazzeri, M. Pedrazzini, M.G. Vacalopulo.

L' appuntamento nell' ambito della rassegna teatrale "Scenari" è per

domani sera, sabato 8, alle 20,30, all' Agorà, in via Monviso 7. Le modelle,

molte diventate le preferite del pittore, sono sempre state apprezzate per

la bravura dell' artista, ma quasi mai considerate per se stesse, per i loro

sentimenti, le loro sofferenze, o per quelle che erano realmente fuori dagli

studi o dalle botteghe. E allora, questo spettacolo vuole riempire questo

vuoto, decidendo di far parlare di sé alcune fra le modelle più famose nella

storia della pittura.

Invece domenica 9, alle 16, sempre all' Agorà, sarà la volta della Compagnia Teatro Telaio, con lo spettacolo

"Abbracci" per la regia di Angelo Facchetti e con Michele Beltrami e Paola Cannizzaro.

Il titolo è già la trama dello spettacolo: bisogna andare a una scuola d' abbracci come i protagonisti (due panda) per

imparare quando invece è un gesto che i bambini cercano e sentono come naturale.

D.V.
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CIT TA'- Per tutti

Parco"Papa Giovanni", in arrivo giochi inclusivi per i bimbi più fragili

ARESE - Il parco pubblico "Papa Giovanni Paolo II" di viale Einaudi proprio

l' anno scorso era stato potenziato nell' ambito del bilancio partecipativo

"Gioco anch' io" con un' area gioco accessibile e inclusiva. Ma ora, grazie

a contributo regionale di 30.000 euro, sarà ulteriormente ampliato con la

creazione di spazi dedicati ai bambini più fragili. Il parco, di circa 20.600

mq, dispone oggi di varie zone funzionali: area giochi dedicata ai bimbi dai

2 ai 5 anni, gioco multiproposta a forma di nave arenata, area giochi per

bimbi dai 5 anni in poi, un' area con giochi inclusivi, un campo per mini

basket, un' area dedicata ai cani.

"L' amministrazione comunale -hanno dichiarato la sindaca Michela

Palestra e l' assessore ai lavori pubblici Enrico Ioli- ha sempre lavorato per

garantire una migliore qualità di vita a tutti i bambini con l' obiettivo dell'

integrazione e dell' inclusione anche nei momenti informali e ludici.

Certamente il Comune deve garantire una serie di servizi che possano

facilitare la quotidianità (l' assistenza domiciliare), ma questo non può

essere sufficiente per una comunità che voglia essere veramente inclusiva. Abbattere le barriere che impediscono di

socializzare pienamente e fornire degli spazi comunitari idonei è un obiettivo che ci siamo posti e che vogliamo

continuare a perseguire. Ringraziamo il settore lavori pubblici che ha redatto il progetto, il cui costo è di circa 33 mila

euro, di cui 30 mila saranno sostenuti da Regione Lombardia". I lavori prenderanno il via subito dopo gli adempimenti

amministrativi. In arrivo dunque un altro spazio a misura di tutti i bambini, uno spazio accogliente, sicuro e ospitale,

dove giocare e sentirsi parte di una comunità inclusiva.

D.V.

Il Notiziario

Comune di Arese

http://www.volocom.it/


 

venerdì 07 ottobre 2022
Pagina 58

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promopress 2013-2022 - powered by Volo.com Pagina 18

[ § 3 8 1 5 0 8 7 6 § ]

Mostra all' Agorà sulle religioni

ARESE - In mostra la storia delle religioni. Da domani, sabato 8, sino a

domenica 23 ottobre sarà visitabile al centro civico Agorà (via Monviso 7),

negli orari di apertura della biblioteca, la mostra "Tensione evolutiva verso

il Dio necessario" di Roberta Marchiondelle. Si tratta di un ciclo di disegni

nel mondo della religione, verso quel 'Dio necessario' che accompagna l'

essere umano sin dai tempi più antichi.
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Sabato c' è "Puliamo il mondo"

ARESE - La nuova edizione "Puliamo il mondo" si sarebbe dovuta svolgere

nel weekend scorso, ma a causa del maltempo è stata rinviata a domani,

sabato 8.

L' appuntamento prevede un' azione di pulizia collettiva con la

partecipazione delle scuole aresine. Ma anche la raccolta dei rifiuti

mentre si fa jogging dal parco Sansovino al laghetto Morganda. La

manifestazione è organizzata dal Comune con la collaborazione delle

associazioni locali.
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